



FOT DE EL ECONOMISTA VICTOR PEÑA

● Unas 400 mujeres asistieron a la charla de la BVES sobre cómo invertir en Bolsa, y prepararse para eventos futuros.

Inversoras tienen buena rentabilidad

Cómo invertir en Bolsa y por qué las mujeres deberían de hacerlo más fue la temática que compartió Liliana Funes en su reciente visita a El Salvador, incentivando a las mujeres a las finanzas.

Las mujeres deberían animarse más a invertir en la Bolsa. Y a pesar que las finanzas no tienen que ver nada con el género del inversor está demostrado que las in-

versiones bursátiles de las mujeres son más rentables que las de los hombres.

Según un estudio que hace la diferenciación de resultados por el sexo del inversor en cierto periodo, la rentabilidad promedio de las inversiones de las mujeres fue del 18 %, las de los hombres un 11 % y la del mercado, en este caso el FTSE, que es un índice que promedia las 100 mayores acciones de la Bolsa de Londres, fue de un 13 %.

¿Son mejores las mujeres? “Somos más cuidadosas para invertir. Y somos más cuidadosas en el sentido que no nos basamos en preconcepción, los hombres muchas veces piensan que invertir en la Bolsa es una ruleta o un casino. La mujer siempre se maneja pensando en analizar y ver más información”, explica Liliana Funes, que cuenta con más de 25 años de experiencia en inversión y banca privada, y es directora ejecutiva del Río de la Plata.